



Pièces Studio

Superficie 22 m²

Référence MD2RP/3

Prix 169 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice - nice etoile - dubouchage - ruelle des près, à deux pas de l'arret du tram durandy (tram ligne 2) et jean Médecin (ligne 1) au calme dans un immeuble recent de standing votre agence vous propose en vente ce joli studio de 22 m² en quatrième étage composé d'un hall d' entré, un coin cuisine indépendant, un séjour et salle d'eau. Belle petite terrasse avec vue degagé. Excellent investissement locatif en plein coeur de ville. Tres bon état. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr

Nice - nice etoile - dubouchage - ruelle desprès, a stone's throw from the durandy tram stop (tram line 2) and jean Médecin (line 1) in a quiet location in a recent luxury building, your agency offers you this pretty studio for sale of 22 m2 on the fourth floor composed of an entrance hall, an independent kitchen area, a living room and bathroom. Beautiful little terrace with open views. Excellent rental investment in the heart of the city. Very good state. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks website:

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





